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每年股票获利一番的都是什么人——股票爆涨
股民都赚钱了 这钱赚的是谁的钱?-股识吧

一、那些炒股每年盈利超过50%的高手都是什么来头？

不可否认，在股市中赚钱的人大有人在，但是保持超高的年化收益是很难的。
股神巴菲特的过往投资收益大概是每年30%左右。
那些每年盈利超过50%的不是吹出来的，就是不可持续。
我目前在证牛上碰到很多分析师，觉得他们很靠谱的，不吹不擂，经过炒股比赛验
证实力。

二、都说炒股是九个人赔，一个人赚，那赔的那些钱，到底都是
哪些人赚去了？？？

炒股一般说来是零和游戏，赔的钱有一部分是交易所规费和国家的印花税，这些一
天都是几十个亿。
你说钱被谁赚去了？

三、一支股票百分之三十的人在收盘时获利指的是什么？

当然很重要了,表示个股的交易情况.对投资者操作都关键的.
一般低位换手率大,可以关注. 高位放量不涨,要防止下跌.

四、股票爆涨 股民都赚钱了 这钱赚的是谁的钱?

就是赚的股民的钱。
股民一起把钱放进股市这个大池子。
股票暴涨，但不是所有涨到的人都会获利了结。
获利了结的只是一小部分，从大池子里只放走了一点水，同时还有更多的新股民在
加入，老股民在增资，大池子的水可能没有减少反而增多了。
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随后突然间主力机构这些持票大户开始获利了结，机灵的股民跟风而动一起退出。
池水暴减，大部分股民就搁浅在里面了。

五、假若你有炒股年赚100%，即一年翻一番的绝招，你必须在
以下选一做法，你会选哪种，请说明原因。

第一种加上第三种。
具体说明：当初始资金小的时候，即使能每年翻一番，资本的初始积累也是很慢的
，此时应当选择第三种，赚取高额佣金，比如你自己只有10万，而你可以筹集1000
万资金获得50%分成（同时运作自己的10万），这样的话两种选择分别赚10万和510
万，高下立见。
实际上第三种做法就是当前的基金运作对于基金公司的激励。
当然，每年赚100%是绝对不可能的，股票归根结底是价值发现的过程，不可能永
远领先于市场。

六、股市里都是谁在赚钱

赚钱,只有,大庄了...还有,传说中的股神.
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